



طلب إصدار خطاب ضمان
Application for Letter of Guarantee

Date التاريخ

L/G No.	خطاب ضمان رقم
---------	---------------

To Kuwait Finance House K.S.C.

إلى السادة بيت التمويل الكويتي ش.م.ك.

Branch

فرع :

Dear Sirs,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

Please Issue a Letter of Guarantee

أخرى / Other L/G نهائي / Performance L/G أولي / Initial L/G

يرجى العمل على إصدار خطاب ضمان

In our name / In the name of

باسمنا / باسم

Favouring لصالح

For Amount بمبلغ

Kuwaiti dinars (..... دينار كويتي (فقط)

In connection with وذلك عن

VALID UP TO Commencing اعتباراً من

We hereby irrevocably authorize you to extend the validity of the said letter of Guarantee for any period / periods requested by the beneficiary.

وإننا نفوضكم - بموجب هذا - تفويضاً لا يقبل الالغاء أو الرجوع في تمديد سريان خطاب الضمان سالف الذكر كلما طلب منكم المستفيد ذلك قبل انقضاء صلاحية الخطاب والفترة أو الفترات التي يحددها هذا الأخير .

In consideration of your issuing the above mentioned letter of guarantee we hereby undertake to indemnify you on your first demand for any loss caused to you in this respect, or to pay you the value of the Letter of Guarantee being partially or fully confiscated by the beneficiary.

وإننا نتعهد، مقابل إصداركم خطاب الضمان المشار إليه أعلاه أن نعوضكم بالكامل عن كافة ما قد يصيبكم من أضرار نتيجة لذلك أو نتيجة لمصادرة قيمة الضمان كلياً أو جزئياً من قبل المستفيد وذلك فور طلبكم .

We also assign to you any funds you hold in our name or amounts due to us from the beneficiary under this letter of Guarantee as settlement of any liability which may arise hereunder in due course.

كما نحول لكم بهذا حقوناً في أية أموال تحفظونها باسمنا لديكم أو أية أموال تستحق لنا لدى المستفيدين من خطاب الضمان هذا تسديداً كاملاً لأية التزامات قد تنشأ قبلكم عن خطاب الضمان أعلاه .

Furthermore we hereby authorize you to debit our account with the value of this Letter of Guarantee and Your charges. to our account No. with you.

كما نخولكم بهذا بقبول خطاب الضمان أعلاه . والمصاريف على حسابنا رقم معكم .

"Charges Applied as per KFH Tariff list" yours faithfully.

"يتم خصم الرسوم والعمولات حسب لائحة الرسوم والعمولات المعتمدة لدى بيت التمويل الكويتي"

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام، ،،،

Name: الاسم :

Tel.: تلفون : Account No.: [] [] [] [] [] [] [] [] [] [] [] [] [] [] [] [] حساب رقم

Address: العنوان :

المصادقة

التوقيع Sign.

For Bank's Use Only

لأستعمال البنك فقط

المبلغ (محتجز / مغطى) بالكامل من حساب	% Margin	ملاحظات Remarks
[] [] [] [] [] [] [] [] [] [] [] [] [] [] [] []		
١- التوفير الاستثماري رقم		
٢- الجاري رقم		
٣- الوديعة الاستثمارية رقم	توقيع المخول Authorized Sign.	